



ACN escucha las súplicas de los cristianos perseguidos

Descripción

ACN – ¿Quiénes somos?

Ayuda a la Iglesia que Sufre, más conocida como Aid to the Church in Need (ACN), es una fundación pontificia que centra sus acciones en el apoyo pastoral y espiritual a los <u>cristianos perseguidos</u>, oprimidos o que tienen necesidades en diferentes partes del mundo.

Esto significa que no recibe ayudas económicas de gobiernos; todos los recursos financieros se obtienen a través de donaciones de benefactores.

Esta organización Internacional promovida por el Papa Pío XII y fundada en 1947 por el padre Werenfried van Straaten. Desde entonces, ACN ha sido conocida en el mundo como una organización benéfica católica con el principal objetivo de "secar las lágrimas de Dios en la Tierra donde quiera que Él llore".





Misión de ACN

<u>La misión de ACN</u> es socorrer a los cristianos que se encuentran en peligro o en situación de emergencia; ya sea debido a la persecución religiosa, la guerra, las catástrofes naturales o la pobreza extrema.

Ayudar al sustento y formación de sacerdotes y religiosas en todo el mundo, construir Iglesias donde más necesitan de la Palabra de Dios y proporcionar medios de transporte para la Evangelización son algunos de los proyectos que promueve ACN como fundación pontificia en Colombia.





Mes de las Misiones

Actualmente estamos en octubre, también conocido como el «<u>Mes de las Misiones</u> «, en el que los misioneros dan a conocer sus proyectos sociales y pastorales gracias a los donativos recibidos por los benefactores de esta causa. En este mes, la Iglesia Católica reza por los misioneros y colabora con ellos para promover el espíritu misionero.

En muchas partes del mundo, los religiosos y misioneros se encargan de ofrecer asistencia, ayuda humanitaria y desarrollo social a las comunidades más vulnerables. Existen 1109 territorios de Misión que se extienden por África, Asia, las islas de Oceanía y América.

El 37% de la Iglesia universal es territorio de misión y representa un tercio de la Iglesia católica. Además, aproximadamente el 44% de la labor social y educativa de la Iglesia se realiza en territorios de misión y el 45,70% de la humanidad vive en estos territorios.

En Colombia, ACN ha llevado a cabo diversos proyectos desde hace varias décadas. Ayuda a la Iglesia que Sufre apoya alrededor de 5.000 proyectos al año en más de 145 países.

Testimonios





Uganda

Un todoterreno para una parroquia

En la Diócesis de Lugazi, en Uganda central, se ha erigido recientemente una nueva parroquia que está consagrada a San Kizito, el más joven de los veinte mártires ugandeses condenados a muerte por el rey Mwanga entre 1885 y 1887 por permanecer fieles a su fe en Cristo. Kizito tenía solo catorce años cuando murió en la hoguera, y ha sido nombrado patrón de los niños y los jóvenes. La Iglesia ugandesa está muy orgullosa de sus mártires.

La nueva parroquia, con sede en Namasumbi, está situada en una zona rural donde no hay carreteras asfaltadas y, sobre todo en la época de lluvias, resulta difícil llegar a los pueblos. La única manera de desplazarse por ahí es con un vehículo todoterreno.

Durante mucho tiempo, los dos sacerdotes de la parroquia solo disponían de un coche muy viejo, pero que ya dejó de funcionar. Por ello, pasaron a depender del transporte público, que es muy poco fiable, y como resultado, perdían un tiempo precioso que en realidad necesitaban para su labor pastoral, porque en los pueblos la gente los espera para la Santa Misa, los sacramentos, las visitas a los enfermos y para pedirles otro tipo de ayuda.

Nuestros benefactores han donado 13.000 euros para ayudar a comprarles un coche. El P. Jude Kiggala nos escribe: "Estamos muy agradecidos por la ayuda que nos ha prestado ACN, pues nuestra labor pastoral se ve muy reforzada gracias a ella: ahora nos cuesta menos visitar a enfermos y ancianos, y participar en la vida de las comunidades de creyentes".



También nosotros damos las gracias a todos los que han contribuido a ello. ¡Dios les pague!



India

Una capilla y una casa parroquial para una estación misionera

Gracias a su ayuda, se han inaugurado recientemente una capilla y una casa parroquial en Ramnagar, la estación misionera más antigua de la Diócesis de Bettiah. Los benefactores han donado 28.400 euros para este fin. La alegría era grande en la inauguración: también el Obispo había acudido y sacerdotes, religiosas y fieles de toda la zona participaron en la celebración. La nueva capilla fue consagrada a la Virgen con una Santa Misa solemne. A continuación, el Obispo cortó la cinta para inaugurar también la casa parroquial y bendijo el nuevo edificio con agua bendita.

La antigua capilla y la vivienda del sacerdote tenían más de 100 años y estaban construidas con ladrillos de barro sin cocer. Las ratas y las termitas habían dañado gravemente la estructura de ambos edificios. Además, la lluvia penetraba dentro y los tejados amenazaban con derrumbarse. Así, los encuentros para la Misa se convirtieron en un peligro y, además, los numerosos fieles no cabían en la



capilla. Finalmente, ni siquiera había instalaciones sanitarias en la casa parroquial, que era demasiado pequeña. Gracias a vuestra ayuda, además de la vivienda para los sacerdotes, ahora hay también una habitación de invitados, una oficina, instalaciones sanitarias, electricidad y una cocina con despensa. Así que, por fin, también es posible barajar la posibilidad de que la parroquia cuente con otro sacerdote más para atender a los fieles, porque la parroquia debe progresar.

"Queremos expresar nuestro sincero agradecimiento a todos los que han hecho posible esta ayuda, y tengan por seguro que rezamos por vosotros. ¡Que Dios los bendiga por su generosidad!", nos escriben el Obispo, Mons. Sebastián Goveas, y el párroco, P. Pascal Anand. Con mucho gusto les transmitimos este mensaje de gratitud, que también hacemos nuestro.

